

中津川市民病院における新型コロナウイルス感染者の 発生について（第一報、12/3 20:00 現在）

本日（令和2年12月3日）、中津川市民病院において、患者など3名の感染が確認されましたのでご報告いたします

1 感染確認の状況

- ・11月25日（水）に予定手術のため入院した患者（県外）1名が、午後より発熱が確認されたため、手術を延期し同日に退院をした。12月2日（水）に恵那保健所から同患者が12月1日（火）県外でのPCR検査の結果コロナ陽性と判明したと連絡があった。
- ・12月3日（木）に同室患者などのPCR検査を実施し、3名の陽性が確認された。

2 病院の対応等

- ・恵那保健所の指導を踏まえ、当該病棟の職員等に順次PCR検査を行っている。現時点でPCR検査を実施した職員は全て陰性である。
- ・感染が判明した患者が入院していた病棟等については、12月3日に消毒を行った。
- ・引き続き、職員の手指消毒やサージカルマスク着用の標準的予防策の徹底及び感染管理担当による巡回点検を実施。
- ・恵那保健所の指導を踏まえ調査を行っており、引き続き調査に協力していく。

3 今後の診療について

- ・恵那保健所の指導を踏まえ、当該病棟の職員等のPCR検査結果が判明するまで、当該病棟の新規入院患者の受入を停止する。
- ・外来診療・救急外来については、これまでどおり通常診療を継続する。

4 その他

- ・岐阜県での発表は、明日（12/4）となるが、公立病院として地域の影響を踏まえ、本日の発表とした。

お問い合わせ先

病院事業部 担当者：事務長 瀬瀬 治久
電話：0573-66-1251（内線4505）